
複数形の作り方

①ふつうの場合 －sをつける

pen－pens cup－cups

注意 発音

１、原則は［zズ］ pens，apples，bags

２、語尾の音が［pプ］［kク］［fフ］［tトゥ］のときは ［sス］

desks，cups

※ students，catsなどの語尾 tsは［tsツ］，friends，birdsなどの

語尾 dsは［dzヅ］と発音する。

②語尾が s，ss（ス）， sh（シュ）， ch（チ）， o（オ）, x（クス）， －esをつける

bus－buses，box－boxes．class－classes

注意 発音 ［izイズ］ glasses，dishes，watches

③語尾が〈子音字＋y〉 yを iにかえて－es

city－cities，baby－babies

④語尾が f，fe f，feを vにかえて－es

leaf－leaves，knife一 knives，wife－wives

⑤不規則に変化する

man一 men，child－children

⑥単数・複数が同じ形

sheep－sheep

<練習問題>

次の言葉を英語に直しなさい

1, 3冊のノート 2, 5人の友達 3, 6本の鉛筆

4, 7脚のイス 5, 2人の赤ちゃん 6, 4匹の犬


